
Kranebitten

Geschrieben von R8 Gordini - 02.05.2013 23:06

Kranebitten for GT Legends V 1.0

build from scratch for Race07 by Neteye

GTL-Version by R8 Gordini courtesy of Neteye

Features:

Working Pit-/Startlights

Night Lights

Animated marshals

Full featured GTL AIW from scratch for 36 cars

Credits:

Neteye for the scratch build

ummagumma for the CAM file

Betty Swollox for the loading screen template

Special THX:

Dumeklemmer & GTI-Heizer for their helpful support

Greybrad for AIW troubleshooting

Dave Noonan for 3dsimed

Known Issues:

none til now, please report at our forum on
www.altbierbude.de

Kranebitten V1.0

Innsbruck Airport, Austria

Between 1958 and 1977 international airfield races took place on the Innsbruck Airport. Called "Preis von Tiro" amongst others, they were driven on a 1,7km long track, and after alteration of the airport since 1962 on a 2,8km track. Because of noise exposure and the near university hospital, after 1977 no more races were held.

My humble opinoin: noise exposure from car racing on an airport. rofl.

A considerable collection of pictures, programs and results of the races was composed by the Technisches Museum Wien, which can be found here:

<http://www.technischesmuseum.at/motorsport-in-oesterreich/veranstaltung/articleid/1988>

Today, a link between the runway an the apron of the glider airfield is missing, so the old layouts cant be driven any more, so a new layout would be needed.

My 3,6km long track adopts the style of german airporttraces from the mid-90s, with the typical chicanes with high curbs on the runway, more tracksection on the surrounding taxiway an the apron.

As i only race online and i only made the AI with BTB, i presume that the AI just sucks.

And i just don't care, so... feel free to create a better one ;)

Thanks go to:

FrankyBB for the nice LOD

Hannibal Smith II, Hardy, Twoface, 29manzglade, Xenon for their testdriving feedback

BTB, Simbin, 3DSimed, Paint.net etc. for their programs.

all the other busy people creating XPacks for BTB

Special thanks got o Gerd Winterfeld for nearly all buildings, terminal, hangars... thanks a lot!

Conversion only after permission from Neteye at Weissbierbude.de or NoGripracing.com.

Please ask for hosting to download from other sites than the Weissbierbude.de or NoGripracing.com too!

----- Deutsche Version -----

Kranebitten V1.0

Flughafen Innsbruck, Ästerreich

Zwischen 1958 und 1977 fanden auf dem Flughafen Innsbruck Internationale Flugplatzrennen statt.

Unter anderem als "Preis von Tirol", wurde erst auf einer 1,7km langen Strecke gefahren, nach einem Umbau des Flughafens ab 1962 auf 2,8km. Wegen der LÄrmbelÄstigung und der nahegelegenen Uniklinik wurden nach 1977 keine Rennen mehr veranstaltet.

Meine Meinung: LÄrmbelÄstigung wegen Autorennen auf einem Flughafen. rofl.

Eine ansehnliche Sammlung diverser Bilder sowie der Programme und Ergebnislisten von den damaligen Rennen hat das Technische Museum Wien auf seiner Internetseite hier zusammengestellt:

<http://www.technischesmuseum.at/motorsport-in-oesterreich/veranstaltung/articleid/1988>

Da die alten Varianten wegen einer nicht mehr vorhandenen Verbindung zwischen der Landebahn und dem Segelflugplatz so nicht mehr befahrbar ist, wÄre fÄr die heutige Zeit ein anderes Layout von NÄten. Meine 3,6km lange Strecke habe ich an die deutschen Flugplatzrennen Mitte der 90er angelehnt, mit den typischen Schikanen mit hohen Curbs auf der Landebahn, weiteren Streckenabschnitten auf den umgebenen Rollbahnen und dem Vorfeld.

Da ich nur online fahre und die KI nur mit BTB gemacht habe, nehme ich an, dass die AI scheiÄye ist. Ist mir auch egal - deswegen kann wer mÄchte die KI gerne verbessern.

Dank geht an:

FrankyBB fÄr den schicken LOD

Hannibal Smith II, Hardy, Twoface, 29manzglade, Xenon fÄr Feedback von den Testfahrten

BTB, Simbin, 3DSimed, Paint.net etc. fÄr die Programme.

Die andern fleiÄyigen Leute fÄr ihre XPacks fÄr BTB

Besonderer Dank geht an Gerd Winterfeld fÄr quasi alle GebÄude, Terminal, Hangar... vielen Dank!

Konvertierungen bitte nur nach Absprache mit Neteye auf der Weissbierbude.de oder NoGripracing.com.

Hosten auf anderen Seiten als der Weissbierbude.de oder NoGripracing.com ebenso nur nach Absprache!

V1.0

-Initial release

Known Issues:

-none til now, please report!

Have fun
Tom

Aw: Kranebitten

Geschrieben von kart1803 - 03.05.2013 09:15

Hallo Tom,
vielen Dank an dich für's Konvertieren und auch an die Erbauer der Strecke.
Sehr schöner Track der eine Menge Spaß macht.:woohoo:

Weiter so!

Gruß,
Oliver :)

Aw: Kranebitten

Geschrieben von Nepomuk - 05.05.2013 13:54

Echt coole Strecke ! :woohoo:

Vor Allem mit den Frontkratzern macht sie ziemlich Spass - vor Allem die Bodenwellen bringen einen ganz schön ins Schwitzen!

Grüße

Aw: Kranebitten

Geschrieben von cooky - 06.05.2013 18:58

Vielen Dank für diese tolle Strecke, macht nen Haßpaß über diese wellige Piste zu biegen und durch die Schikanen zu fliegen. Klasse. Auch für's Auge wird jede Menge geboten, sehr schön. Großartige Arbeit!
